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Description générée automatiquement]AVIS PUBLIC
AVIS DE CONVOCATION
À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE



AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu’une séance extraordinaire sera tenue le 22 octobre 2024 à 19h00, à l’hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l’ordre du jour
3. Amendement au contrat de travail du directeur général et greffier-trésorier
4. Octroi d’un contrat – Services professionnels d’accompagnement pour procéder à la préparation de feuilles de travail dans le cadre de l’audit 2023
5. Pour autoriser le transfert de sommes provenant des postes budgétaires excédentaires vers les postes budgétaires déficitaires
6. [bookmark: _Hlk179876982]Octroi d’un contrat - Contrôle qualitatif des matériaux pour le projet de réfection du chemin de la Rivière Rouge (GR-CH-021.06) - PAVL FQA49986 et le chemin Harrington (GR-CH-130.01) - PAVL CRD46226
7. Période de questions spécifiques au sujet à l’ordre du jour
8. Levée de la séance




PUBLIC NOTICE
NOTICE OF SPECIAL SESSION

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held on October 22, 2024, at 7:00 pm, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Amendment to the employment contract of the general director and clerk-treasurer
4. Awarding of a contract - Professional support services for the preparation of 2023 audit worksheets
5. To authorise the transfer of amounts from surplus budget items to deficit budget items
6. Awarding a contract - Quality control of materials for the road rehabilitation project on Rivière Rouge Road (GR-CH-021.06) - PAVL FQA49986 and Harrington Road (GR-CH-130.01) - PAVL CRD46226
7. Question period -Specific to subjects on the agenda
8. Closure of the session

[bookmark: _Hlk177394092]Signé ce 18 octobre 2024 / Signed this October 18, 2024.
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_______________________________
François Rioux
Directeur général et Greffier-trésorier
Director General and Clerk-Treasurer
image1.png




image2.jpeg




